



May 22, 2018

Felicitaciones al pueblo de Venezuela

El Comité de Apoyo a la Emancipación de Trinidad y Tobago felicita al Presidente Nicolás Maduro y al gobierno bolivariano por su victoria definitiva en las cruciales elecciones del domingo 20 de mayo de 2018. También felicitamos al pueblo de Venezuela por mostrar con su voto democrático que el gobierno actual es el gobierno de su elección y apelar a los Estados Unidos y sus aliados para que respeten la voluntad del pueblo expresada en la votación.

Condenamos enérgicamente las primeras reacciones públicas del presidente de los Estados Unidos, Trump, y su administración, que sin una pizca de evidencia desestimó la elección como "una farsa" y además declaró que Estados Unidos aumentaría las sanciones ya asesinas contra el gobierno y el pueblo de Venezuela. Los observadores internacionales declararon las elecciones libres y justas y los gobiernos y organismos internacionales que optaron por rechazar la invitación pública del gobierno de Venezuela a monitorear las elecciones deberían guardar silencio.

El pueblo de Trinidad y Tobago está preocupado tanto por las amenazas de nuevas sanciones contra la economía de Venezuela como por la amenaza de la fuerza para destituir al gobierno electo. Como un país pequeño y vulnerable en la región del Caribe, al lado de Venezuela, uno de una cadena de pequeños estados insulares similares, estamos profundamente preocupados por los principios que subyacen a estas amenazas y sus posibles efectos en nuestra nación, así como en los países vecinos. Inicialmente, los países de la CARICOM se unieron sobre los problemas del derecho de Venezuela a la soberanía y la no injerencia. Desafortunadamente, bajo presión, algunos posteriormente traicionaron al gobierno y al pueblo de Venezuela al unirse al grupo de Lima que se formó para contrarrestar la fuerza de un CARICOM inicialmente unido. Pero todos podemos perder enormemente si las sanciones contra Venezuela no se levantan y empeoran si el gobierno de Venezuela es derrocado directamente o como resultado de las maquinaciones de países poderosos y hostiles.

Dado nuestro tamaño y relativa impotencia como estados individuales, el respeto a la soberanía y los principios del derecho internacional son extremadamente importantes para nuestra propia supervivencia. No podemos apoyar el derrocamiento de gobiernos por estados más poderosos en la búsqueda de sus propias agendas políticas y económicas. Además de que tales principios fundamentales están en juego, muchos países de la región se han beneficiado de la generosidad de los acuerdos petroleros que ofrece el gobierno de Venezuela y sus economías sufrirán tremendamente sin él. Los recientes acuerdos de gas entre Trinidad y Tobago y Venezuela son muy importantes para la economía de este país.

Trinidad y Tobago y otros países vecinos también enfrentan una bomba demográfica. Los esfuerzos sistemáticos de los Estados Unidos y sus aliados para empobrecer y desestabilizar a Venezuela e ingeniar el derrocamiento de su gobierno pueden llevar a una inundación inmanejable de refugiados de una población de más de 30 millones en nuestra nación con menos de 1,5 millones de personas. Otros países del Caribe también pueden verse gravemente afectados.

El Comité de Apoyo a la Emancipación de Trinidad y Tobago se mantiene resueltamente con el gobierno y el pueblo de Venezuela mientras luchan por mantener su derecho a la autodeterminación, a elegir un camino al desarrollo que no esté dictado por los intereses de los Estados Unidos y el capital europeo. Llamamos al gobierno de los Estados Unidos y sus aliados a respetar la voluntad del pueblo venezolano expresada en la votación del 20 de mayo. Llamamos a los gobiernos de los estados de la CARICOM a liberarse de los dictados de los Estados Unidos y sus aliados en este asunto. Colectivamente debemos trabajar para restaurar la unidad de CARICOM en este tema crítico. Las consecuencias de no hacerlo, de no estar en el lado correcto de la historia, el lado correcto de la moralidad e incluso el interés propio colectivo podrían atormentar la unidad y el desarrollo del Caribe durante mucho tiempo por venir.

Felicitemos al gobierno reelecto de Venezuela, al Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y nos comprometemos a apoyar al gobierno y al pueblo de ese país en su lucha por superar los designios destructivos y las manipulaciones de quienes se han arrogado la derecho a dictar al resto del mundo.

Khafra Kambon
Presidente de ESCTT